

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

FGJ tiene 55 carpetas del cártel de BJ

REDACCIÓN

@DDMexico

Bertha Alcalde, titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aseguró que hay 55 carpetas de investigación contra el denominado “cártel inmobiliario”, las cuales están relacionadas con sus operaciones en la alcaldía Benito Juárez.

La servidora pública detalló que estas indagatorias se encuentran en diferentes etapas, con 22 de ellas abiertas y 33 desgloses vinculados a las mismas.

Alcalde Luján subrayó la importancia de estas averiguaciones, enfatizando que no se tratan de hechos aislados, sino de un “modus operandi”. Hasta la fecha, la FGJCDMX acumula cuatro sentencias condenatorias y 16 vinculaciones a proceso de personas por sus presuntos nexos a esta red.

Con base en la titular de la FGJCDM, las pesquisas se centran en hechos registrados entre 2015 y 2018. No obstante, aclaró que también se están investigando sucesos de otros periodos y casos particulares en otras alcaldías.

El llamado “cártel inmobiliario” es identificado como una red de corrupción empresarial-política que operó en Benito Juárez desde la administración del panista Jorge Romero Herrera (2012-2015).



➤ Bertha Alcalde, titular de FGJ.



IZTAPALAPA

Salió corriendo; lleva 20 días desaparecido

La mamá de Cristian Israel Cortés pensó que el menor iría a visitar a su padre, en el Estado de México

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Cristian Israel Cortés, de 12 años de edad, suma 20 días desaparecido; la última vez que se le vio fue después de salir de su casa, ubicada en la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa.

El 3 de julio, el menor salió corriendo de su casa hasta las inmediaciones de la estación UAM-I de la Línea 8 del Metro.

Su madre pensó que iría a casa de su abuelo y su padre, en Tecámac, Estado de México, pues había señalado con anterioridad que quería pasar una temporada ahí.

La mujer fue en busca de su hijo a ese municipio, donde constató que nunca arribó a la casa de su abuelo.

Familiares del menor señalaron a **Excélsior** que comenzaron su búsqueda por calles de la colonia San Juan Xalpa, donde un policía les refirió que aquel día observó a un niño pasar corriendo por las inmediaciones del Metro.

Al día siguiente, uno de los tíos de Cristian acudió a realizar la denuncia ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, donde se emitió el boletín de búsqueda.

Cristian Israel vestía pants color gris, playera manga larga a rayas color gris y azul, y chanclas negras.

Ayer, sus familiares se manifestaron en compañía de colectivos a las afueras de la FGJ para exigir avances en la investigación.



Foto: Especial

Se le vio en inmediaciones de la Línea 8 del Metro.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC